

地域のご協力に感謝！！

岡山市立御南中学校長 小野恭弘

「ファイト！ファイト！おはようございます！！」、早朝から御南中学校のグラウンドには各運動部が朝練習をしている声が響き、とても活気に溢れています。

『健全な魂は健全な身体に宿る。』とは古くから言われていることですが、御南中学校のほとんどの生徒は明るく素直で最近の中学生に失われかけた人々をつぶさを感じられます。

そのため、平成23年度も多くの部活動が練習の成果を遺憾なく發揮して数々の優秀な成績を納めてくれました。

その中でも特に優れていたのは、田中野田町内在住の陸上部3年廣田 勇一君です。廣田君は、走り高跳びで1m94cmの記録を持ち、岡山県大会、中国大会に優勝しました。全国大会では、わずかの差(試技回数)で惜しくも4位となりましたが、実力的には優勝者と何ら変わることはありませんでした。他にも運動部では、水泳部が全国大会、剣道部が中国大会に進んだ他、サッカー、野球、ソフトテニス、卓球、柔道、バ

スケットボールの各部も県大会に出場して健闘しました。さらに文化部でも、吹奏楽部や演劇部が岡山県のコンクールで優秀な賞を受賞しました。このように御南中学校の生徒たちが頑張るのは、小学校の先生方の御指導はもちろん、地域の体育協会や文化団体が地域の子どもたちを一生懸命に健全育成されてきた賜物であると感謝しています。

急激な学校規模の拡大や学区の環境の変化等により、確かに一部に生活が落ち着かず学校の内外でご迷惑をおかけする生徒もおりますが、まず家庭と学校が連携し、そして地域の皆様方のご協力もいただくながで、落ち着いた中学校にしていくよう、さらに努力していくつもりです。のために、現在、御南中学校区地域協働学校(学校と保護者、地域が協議しながら学校運営をしていく組織)の立ち上げを準備中です。今後とも中学校へのご意見やご要望等があれば、お気軽に連絡していただきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

